

# *L'accent est mis au Mexique sur l'importance de l'Assemblée Constituante pour la paix au Venezuela*

---



Mexico, 18 mai (RHC)- L'ambassadrice du Venezuela au Mexique, María Lourdes Urbaneja, a signalé que la convocation par le président Nicolás Maduro, d'une Assemblée Constituante est une initiative de paix et de démocratie en faveur du peuple.

María Lourdes Urbaneja a ajouté que l'objectif de cette convocation est de défendre les citoyens face aux constantes attaques médiatiques et économiques de la droite.

Elle a ajouté que la majorité des Vénézuéliens appuie l'appel à la mise en place d'une Assemblée Constituante qui est une voie que réclamait l'opposition et à laquelle elle s'oppose maintenant.

L'accent est mis au Mexique sur l'importance de l'Assemblée Constituante pour la paix au Venezuela

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/130122-laccent-est-mis-au-mexique-sur-limportance-de-lassemblee-constituante-pour-la-paix-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**